

[NF-15ユーザー様]

即決の決め手は“デザインと音” インテリア好きに選ばれる理由

～北欧風ナチュラルデザインのお家にあうピアノを～



Mocha(モカ)



カワイ

当初は電子ピアノの購入を検討していたようですが、アコースティックピアノ(NF-15)を選ばれた理由を教えてくださいませんか？



ユーザー様の声①

最初は、ピアノといえば黒色しかないと思っていたんです。でも、(お部屋の雰囲気的に)この空間に黒いピアノはちょっと合わないかなと思って。なので、カバーをかけようかと考えたりもしていました。そんなとき、InstagramでNF-15を見つけて“本物のピアノにもこういう色(モカ)がある”と知り、カワイの店舗に実物を見に行っただけです。見た瞬間、「これだ!」となって、もう即決でした。(笑) また、実際にピアノと電子ピアノを弾き比べてみたところ、やはり音が違いましたね。さらに、**価格や寿命、コストパフォーマンス**のことも考えて、「よし、買っちゃおう!」と決めました。



ユーザー様の声②

電子ピアノもハイグレードなものになると結構高くなるので、それなら...という気持ちもありました。また、ピアノと電子ピアノの違いについて調べたら**子どもの教育や脳の発達にもアコースティックピアノのほうがいい**という情報もありましたしね。

NF-15が皆様から選ばれる理由はココ!

多彩なカラーリング

コンパクトでマットなカワイらしいデザイン

一生の宝物になるアコースティックピアノ



Blanc(ブラン)

記事の詳細はこちら

